

5. Dialog Internationales Familienrecht



Vorsorge und Verantwortung im Internationalen Familienrecht

Herausgegeben von Prof. Dr. Christine Budzikiewicz,
Prof. Dr. Bettina Heiderhoff, Prof. Dr. Frank Klinkhammer
und Dr. Kerstin Niethammer-Jürgens, FAFamR

2023, 178 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-7560-0755-4

(Dialog Internationales Familienrecht, Bd. 5)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0755-4

Im April 2023 wurde in Münster der 5. Dialog Internationales Familienrecht veranstaltet. Unter dem Generalthema „Vorsorge und Verantwortung im Internationalen Familienrecht“ haben sich Vertreter aus Wissenschaft und Praxis mit aktuellen Fragestellungen des internationalen Familien- und Familienverfahrenrechts befasst. Die Schwerpunkte bildeten das internationale Unterhaltsrecht sowie der internationale Erwachsenenschutz. Der vorliegende Band versammelt die auf der Tagung gehaltenen Referate. Thematisiert werden u.a. unterhaltsrechtliche Problemstellungen, die Gestaltung von Eheverträgen, die Kindes-

anhörung, der Erwachsenenschutz sowie Fragen des Abstammungsrechts. Abgerundet wird der Band durch einen Überblick über die Rechtsprechung des EuGH zum internationalen Familienrecht.

Mit Beiträgen von

Prof. Dr. Johanna Croon-Gestefeld, LL.M. (EUI) | Dr. Joanna Guttzeit | Prof. Dr. Bettina Heiderhoff | Prof. Dr. Tobias Helms | Prof. Dr. Abbo Junker | Dr. Daniela Kreidler-Pleus | Prof. Dr. Dr. h.c. Volker Lipp | Prof. Dr. Michael Stürner, M. Jur. (Oxford) | Dr. Veerle Van Den Eeckhout

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

5th Dialogue International Family Law



Vorsorge und Verantwortung im Internationalen Familienrecht

Edited by Prof. Dr. Christine Budzikiewicz,
Prof. Dr. Bettina Heiderhoff, Prof. Dr. Frank Klinkhammer
and Dr. Kerstin Niethammer-Jürgens, FAFamR

2023, 178 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-7560-0755-4

(*Dialog Internationales Familienrecht*, vol. 5)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0755-4

In April 2023, the 5th 'Dialog Internationales Familienrecht' was held in Münster. Under the overarching title of 'Precaution and Responsibility in International Family Law', representatives from academia and practice dealt with current issues of international family law and family procedure law. The main focus was on international maintenance law and international adult protection. This volume brings together the papers presented at the conference. Among the topics covered are problems of maintenance law, the drafting of marriage contracts, the

hearing of children, the protection of adults and questions of parentage law. The volume is rounded off by an overview of the ECJ's case law on international family law.

With contributions by

Prof. Dr. Johanna Croon-Gestefeld, LL.M. (EUI) | Dr. Joanna Guttzeit | Prof. Dr. Bettina Heiderhoff | Prof. Dr. Tobias Helms | Prof. Dr. Abbo Junker | Dr. Daniela Kreidler-Pleus | Prof. Dr. Dr. h.c. Volker Lipp | Prof. Dr. Michael Stürner, M. Jur. (Oxford) | Dr. Veerle Van Den Eeckhout

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.